

Presseinformation

Abteilung Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Leitung: Andreas Vanek
Telefon: 0203/28 15 - 836010
FAX: 0203/28 15 - 836090
E-Mail: pr@spk-du.de

16.06.2020

Die besten Duisburger Schülerzeitungen

Die Sieger des rheinischen Schülerzeitungswettbewerbs 2020 stehen fest!

Wie auch im vergangenen Jahr ist das „Schulgeflüster“ aus Duisburg wieder dabei. Die Nachwuchsjournalisten vom Friedrich-Albert-Lange-Berufskolleg aus Duisburg belegen im Rheinland den verdienten 4. Platz und in Duisburg sogar den Ersten.

Schulministerin Yvonne Gebauer verkündete gemeinsam mit Michael Breuer, Präsident des Rheinischen Sparkassen- und Giroverbandes (RSGV), die überregionalen Auszeichnungen über eine Videobotschaft per Facebook. Die aktuelle Situation rund um die Corona-Pandemie ließ in diesem Fall keine Preisverleihung mit persönlicher Anwesenheit der Gewinner zu.

In Duisburg gehen Platz 2 und 3 im Hauptwettbewerb (Klassen 5 – 13) an das „Hackbrett“ vom Mercator-Gymnasium und die „Steinbart-Blätter“ vom Steinbart-Gymnasium.

Insgesamt haben rund 100 Redaktionen aus NRW am Schülerzeitungswettbewerb teilgenommen, zu dem die rheinischen Sparkassen, zehn Tageszeitungen und der RSGV zum 39. Mal aufgerufen haben.

In Duisburg konnten sich der „Tintenklecks“ der Gerhart-Hauptmann-Schule im Grundschulwettbewerb sowie die „FHGNews“ des Franz-Haniel-Gymnasiums in der Kategorie Onlinezeitungen gegenüber der Konkurrenz behaupten und die jeweils ersten Plätze in ihrer Wettbewerbsklasse belegen.

Alle Duisburger Redaktionen, die am Wettbewerb teilgenommen haben, erhalten von der Sparkasse Duisburg Geldpreise in Höhe von insgesamt 800 €.

Der Wettbewerb ist bundesweit einer der ältesten und renommiertesten seiner Art. Den Nachwuchs-Redaktionen winken dabei Preise im Gesamtwert von über 15.000 Euro.

Informationen und Neuigkeiten rund um den rheinischen Schülerzeitungs-Wettbewerb gibt es auch im Internet unter www.facebook.com/schuelerzeitungswettbewerb.